

# REMERCIEMENTS

Vous qui l'avez connu et aimé, la famille de

## **Roland BRIOD**

vous remercie de tous vos témoignages d'affection et de sympathie reçus lors de son départ si brutal. Elle vous exprime de tout cœur sa gratitude et sa vive reconnaissance.

Elle souhaite adresser également ses plus vifs remerciements aux différentes patrouilles de la gendarmerie, à la Rega, aux voisins, aux amis, aux baliseurs pédestres et aux personnes de la région qui ont participé activement aux recherches effectuées pour le retrouver.

Yvonand, octobre 2019.